

Was Diskriminierung bei Menschen auslöst...

Im letzten Schuljahr haben wir (7S, jetzt 8S) uns mit Diskriminierung auseinandergesetzt. Jeweils zu zweit haben wir uns mit einem diskriminierenden Satz beschäftigt und so gut es ging die Reaktion darauf durch selbsttrocknenden Ton in Form von Gesichtern dargestellt. Es gab auch Zweiergruppen, die sich einen ermutigenden Satz überlegt haben und daraufhin eine positive Reaktion mit Hilfe von Ton ausgedrückt haben. Beide Varianten haben sich als äußerst schwierig erwiesen, sodass es eine besondere Herausforderung für uns darstellte. Dennoch hatten wir viel Spaß an unserem Projekt und sind insgesamt zufrieden mit unserem Endresultat.

Unser Ziel mit diesem Projekt ist es, dass Menschen aufmerksamer gegenüber Diskriminierung werden und darüber nachdenken, welche Reaktionen bestimmte Sätze bei Menschen hervorrufen können.

Lisa Lohmann und Lukas Pacurar

